



Mier minimiza toma de protesta de Gálvez

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

EL COORDINADOR de la bancada de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier Velazco, dijo desconocer que este domingo fuera el evento del "frente frío" que encabeza Xóchitl Gálvez, a quien sugirió "que lea a Calderón de la Barca, Xóchitl, se lo voy a mandar, estaría muy bien". Además, comentó: "El viernes llegó e hizo el posicionamiento como senadora del Partido Acción Nacional (PAN) en una sesión de Congreso general, eso es inmoral".

Agregó: "Yo estoy seguro que, si hubiera sido una sesión de la Cámara de Diputados, por pudor, por decencia, ninguno de mis compañeros se hubiera atrevido a hacerlo".

Mier Velazco minimizó la celebración de Xóchitl Gálvez en el Ángel de la Independencia de la Ciudad de México y mencionó que debería estar avergonzada por su actuar el pasado viernes; a su vez, hizo un llamado a las autoridades que vigilan el proceso de cara al 2024.

"Todos coludos y todos rabones, en las investigaciones que se hacen por la colocación de espectaculares previo a las votaciones del 2024, han sido severos, por lo que invito a los demás aspirantes a explicar el origen de las infraestructuras con sus respectivas imágenes y la conducta de la senadora", declaró.

El pasado 1 de septiembre, Mier amagó con denunciar a la senadora Xóchitl Gálvez por presunto delito electoral, tras subir a la tribuna de Congreso General a fijar el posicionamiento del PAN en el marco del inicio de último periodo de sesiones de la LXV Legislatura.

"Es un acto de provocación vil por parte del Partido Acción Nacional, al presentar como su oradora a quien ya es su candidata formal (en el 2024) y así lo han anunciado", manifestó.

"Vamos a ver si se configura algún delito de carácter electoral porque ellos ya concluyeron su proceso y ella vino a hacer uso y presentó lo que parecería un pobre, pero finalmente, proyecto de gobierno".

PARA EL ÚLTIMO MOAÑO de la LXV Legislatura, el diputado panista Jorge Romero sustituyó a Ignacio Mier como presidente de la Jucopo en San Lázaro.

Eltip